

IAK-Aktivitäten in Angola

Nachdem die kommerziellen Beratungsleistungen der IAK in Angola aufgrund der wirtschaftlichen Situation im Lande 2015 nahezu eingestellt werden mussten, wurden diese 2018 wieder aufgenommen. Die Dienstleistungen der IAK umfassen die Entwicklung von verschiedenen Projekten im Agrarbereich für private und öffentliche Auftraggeber. Beratung bei der Rehabilitation oder Neugründung von großen privaten Fazendas und Know-how-Transfer in Form von Trainingsmaßnahmen für das Management und die Mitarbeiter der Unternehmen stehen im Mittelpunkt. In der Regel umfassen die Projekte die gesamte Wertschöpfungskette bis hin zur Vermarktung. Neben Experteneinsätzen vor Ort zur Bearbeitung technisch-technologischer Fragen sind die Erarbeitung von Analysen und Feasibility-Studien zur Investitionsvorbereitung, Risikoabschätzung und Fragen der Finanzierung wichtige Tätigkeitsfelder. Die Beratungstätigkeit für öffentliche Auftraggeber (Ministerium für Landwirtschaft und Forsten, Ministerium für Wirtschaft und Planung, Ministerium für Bildung, Provinzverwaltungen) ist ebenfalls auf Know-how-Transfer und Pilotmaßnahmen orientiert.

IAK's activities in Angola

After the commercial advisory services of the IAK in Angola almost had to be stopped due to the economic situation in the country in 2015, these were resumed in 2018. The services of IAK include the development of various projects in the agricultural sector for private and public clients. The focus is on advice on the rehabilitation or start-up of large private fazendas and know-how transfer in the form of training measures for the management and employees of the companies. As a rule, the projects cover the entire value chain up to marketing. In addition to on-site expert assignments to deal with technical and technological questions, the development of analyses and feasibility studies for preparing for investments, risk assessment and questions of financing are important fields of activity. The advisory work for public clients (Ministry of Agriculture and Forests, Ministry of Economy and Planning, Ministry of Education, Provincial Administrations) is also oriented towards know-how transfer and pilot measures.

April 2020